
          9 月 27 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間   千葉省三 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

明日より IFFに行ってまいります。私も 3回目となり

ます。風邪を引いていますが、楽しんで行ってきたい思

います。 

今日はよかっぺまつりの報告をいたします。 

良かった点。 

ローターアクトのメンバーが 3名出席し、朝の設営か

ら飲み物の販売、撤収、打ち上げと最後まで手伝ってい

ただき、誠にお世話になったと私は感じております。会

員の皆様のご婦人方、お友達、親戚の応援のおかげで盛

大にできたと思います。 

反省点。 

川村副幹事に頼りすぎ、任せすぎてしまいました。事

前に打ち合わせをし、担当分野を決めておけばスムーズ

にできたのではないかと思います。時間を考えながら、

食材も考えればよかったと思います。また、朝日会員に

も大変お世話になりました。打ち合わせ担当も今後は決

めたいと思います。片付けが夜になりますので、次回は

発電機を用意したほうがいいと思いました。お金の管理

も次回の改善点にしたいと思います。 

よかっぺまつりの決算は、10 月の役員会でまとめた後

に報告させていただきます。 

来年は準備を万端に受け継いでいただきたいと思い

ます。 

先週お悔やみがありました。9 月に退会しました小澤

先生が 19 日にお亡くなりになりました。葬儀には鹿志

村会員、川崎会員が参列されました。心からご冥福をお

祈りいたします。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

 

幹事報告       池澤幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 2016年日立南 RC杯ミニバスケットボール大会、25

日から予選が開催されています。今週土日にサンピ

ア日立で決勝が行われます。特別協賛しております

ので、ぜひお時間のあるかたは観に行ってください。 

 来週の例会はお休みとなります。 

 

 

 

委員会報告 

 

社会奉仕委員会     鹿志村委員長 

 今年度の地区補助金を使い、日立特別支援学校に和

太鼓のセットを寄贈しました。先々週の金曜日に支
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例 会 報 告 



援学校から連絡がありまして、無事届いたとのこと

です。著名な和太鼓奏者を招いて、来年 1月にお披

露目式を行うそうなので、出席したいと思います。 

 

ローターアクト        弓野地区委員 

 札幌で第一ゾーン会議がありまして、第 2820 地区

ローターアクター3 名と共に出席してきました。 

 2017-18年度全国ローターアクト研修会が 3月に水

戸の県民文化センターで行われます。今回、内容の

プレゼンをしてまいりました。 

 

職業奉仕委員会      川村委員長 

 優良従業員表彰が 10 月 18 日に行われます。現在、

合計 3 名となっております。締め切りは 30 日にな

っております。一人でも多くの方を表彰したいと思

います。お待ちしております。 

 

 

出席報告      佐藤委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29名 22名 7名 78.57％ 7名 100％ 7名 

 

 

ニコニコ BOX       石川委員長 

 

 白土 PP卓話よろしくお願いいたします。 

明日より IFFに行ってきます。 

千葉会長・池澤幹事 

 白土 PP卓話よろしくお願いいたします。 

高島章行・星 勝治・弓野博司・川村昌弘・ 

信太克己・鹿志村高道・朝日正道・佐藤信彦・ 

千葉隆一・川崎健輔・石川國博・木内友則・ 

鈴木俊彦 

 卓話ありがとうございます。宜しくお願いします。 

白土仙三郎 

 9 月 22日千葉年度 1回目のえぼし会。あいにく雨の

中のプレーでしたが優勝。雨も又よし。 

山本忠安 

 人間ドックで毎年再検査です。いつもセーフで何ん

とかです。 

木本貴一 

 ワイキキ御一行様いってらっしゃいませ。 

鈴木幸一 

 先日、小犬が生れました。 

宮本尚彦 

 おかげさまで100周年セミナーぶじにおわりました。

長谷川太一 

 3 位でも もらってうれしい えぼし会 

石川 悟 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 33,000 円 累計額 346,000円 

 

 

プログラム 

 

卓話 

会員増強・退会防止委員会     白土委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 茨城県北芸術祭が、全然市民の皆さんに浸透してい

ません。オープニングから 10 日経ちました。学校

には校外学習として参加してもらえれば、町も賑わ

い、子供たちの文化教育の道しるべになるのではな

いかと、教育長に苦言を呈しました。 

 日本全国各地の芸術家が作品を展示しています。こ

れからの芸術をぜひこの機会に観に行ってほしい

と思います。 

 会員増強ですが、10 月の理事会で、1 人新入会員を

紹介できると思います。千葉会長のお力添えです。 

 なんとか会員を 30 名以上になるよう努力したいと

思います。 

 私は市会議員活動 25年になります。日立市の現状

を皆さんにお伝えするため、資料を作ってまいりま

した。 

 企業城下町の凋落と言われますが、現実にこのよう

な状況になっています。皆さんの知恵をいただきな

がら、日立市の明るい街づくりに微力でありますが

頑張っていきたいと思います。 

 日立市には RCが 5 つ、ライオンズクラブが 5つあ

ります。RCの在り方を考え直していかなくてはなら

ないと思います。ありがとうございました。 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


